

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

5.1.1 Faktor Yang Menyebabkan Disharmonisasi Orang Tua Dan Remaja Pro-Gamers PUBG Mobile

Dalam hal ini factor utama yang menyebabkan disharmonisasi waktu dan prioritas yang berkurang terhadap remaja kepada orang tua, kurang nya komunikasi, dan hambatan yang di hadapi orang tua terhadap remaja yang ingin terjun ke dunia Esport. Bermain PUBG Mobile dapat awalnya memicu ketegangan dalam hubungan antara remaja dan orang tua. Hal ini disebabkan oleh kekhawatiran orang tua terhadap dampak negatif bermain game, seperti kurangnya fokus belajar dan penyalahgunaan waktu. Namun, mereka berhasil mengubah pandangan orang tua mereka dengan menunjukkan dedikasi, tanggung jawab, dan hasil positif. Mereka membuktikan bahwa bermain game tidak hanya untuk bersenang-senang, tetapi juga dapat melatih fokus, strategi, dan kerjasama tim. Keberhasilan mereka dalam menyeimbangkan hobi dan tanggung jawab akhirnya mendapatkan dukungan dan pengertian dari orang tua. Hal ini menunjukkan bahwa komunikasi yang terbuka dan saling pengertian merupakan kunci untuk membangun hubungan yang harmonis antara remaja dan orang tua.

5.1.2 Pendekatan Yang Mempengaruhi Hubungan Orang Tua Dan Remaja Pro Gamers PUBG Mobile

Pendekatan yang dapat mempengaruhi harmonisasi orang tua dan remaja adalah adanya dukungan dari orang tua untuk mepercayai anaknya sebagai batu loncatan menuju kesuksesan di masa depan, adanya komunikasi terbuka dan jujur, Meskipun ada perbedaan dalam sudut pandang dan cara mengekspresikan dukungan, yang menjadi konsisten adalah tujuan mereka untuk membantu anak-anak mencapai kesuksesan dan mempersiapkan mereka untuk masa depan yang cerah. Orang tua dari semua wawancara menunjukkan perasaan bangga akan bakat dan semangat anak-anak mereka dalam gaming, sambil tetap mempertimbangkan tantangan dan risiko yang terkait dengan industri esports yang dinamis. Dengan komunikasi terbuka, pemahaman mendalam, dan dukungan yang kokoh, orang tua memainkan peran yang krusial dalam membimbing anak-anak mereka menuju keberhasilan dalam dunia yang mereka pilih untuk menjejernya.

keterlibatan yang intens dalam gaming dapat menjadi sumber ketegangan dalam hubungan keluarga, karena mungkin terjadi perasaan tidak mengerti atau kesulitan menemukan titik kesamaan dengan minat anak mereka. Namun, dengan pendekatan yang tepat, game seperti PUBG Mobile juga dapat menjadi jembatan untuk memperdalam pemahaman antar-generasi. Melalui game, remaja dapat berbagi pengalaman dan cerita yang menghibur dengan orang tua mereka, membuka kesempatan untuk membangun komunikasi yang lebih terbuka dan memperkuat ikatan emosional. Orang tua yang aktif mendengarkan dan menghargai minat gaming anak-anak mereka tidak hanya memperkaya hubungan keluarga tetapi juga menciptakan lingkungan yang mendukung perkembangan pribadi dan kebersamaan yang erat di dalam keluarga. Dengan demikian, harmoni dalam hubungan orang tua dan remaja pro gamers PUBG Mobile dapat dicapai melalui pemahaman saling mendalam dan dukungan yang berkesinambungan.

5.2 Saran

Saran dari hasil penelitian untuk menghindari disharmonisasi hubungan orang tua dan anak peneliti menyarankan beberapa hal yang berhubungan dengan hasil penelitian antara lain :

5.2.1 Saran Akademik

Bagi akademisi dan peneliti lainnya di masa yang akan datang dapat menggunakan penelitian ini sebagai bahan bacaan dan referensi untuk penelitian lebih lanjut tentang Disharmonisasi Hubungan Orang Tua Dan Remaja Pro-Gamers PUBG Mobile. Hal ini ditujukan supaya penelitian selanjutnya dapat menemukan temuan yang lebih banyak lagi dilapangan.

5.2.2 Saran Praktis

Untuk memperluas pengetahuan mengenai Disharmonisasi Hubungan Orang Tua Dan Remaja Pro-Gamers PUBG Mobile agar dapat ikut serta terkait hal ini yang dapat memberi ilmu pengetahuan yang lebih dan dapat mengedukasi Masyarakat tentang esports atau dunia game untuk memperbaiki stigma buruk tentang game online.